

BAB I PENDAHULUAN

Setiap mahasiswa wajib melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebagai suatu kesatuan studi yang wajib dilaksanakan oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya. Praktek kerja lapangan merupakan sarana bagi mahasiswa untuk memperdalam dan menambah ilmu pengetahuan, teknologi produksi garmen, serta manajemen yang bertujuan untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja yang sesungguhnya.

Laporan Kerja Praktek Lapangan ini menjelaskan keadaan PT. Buma Apparel Industry yang beralamat di Jl. Raya Purwadadi, Dusun Kaliangbawang RT.15 RW.08 Wanakerta, Purwadadi, Subang – Jawa Barat. Praktek Kerja Lapangan di PT. Buma Apparel Industry dilakukan selama 3 bulan, terhitung dari tanggal 3 Februari 2014 sampai dengan tanggal 30 April 2014. Kegiatan Praktek Kerja Lapangan dilaksanakan dari hari Senin sampai Jumat mulai pukul 06.30-17.00 WIB.

Laporan ini terdiri dari tiga Bab, dimana Bab I berisi tentang pendahuluan, yaitu uraian singkat tentang laporan kerja praktek lapangan. Bab II berisi tentang keadaan PT. Buma Apparel Industry mulai dari sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan, pemasaran, proses produksi, mesin dan tata letak ruang produksi, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi. Sub Bab selanjutnya adalah penjelasan mengenai sistem pengupahan, pengaturan waktu kerja, kesejahteraan karyawan, hak dan kewajiban karyawan, serta cara penerimaan karyawan.

Bab III berisi Tinjauan Khusus yang membahas tentang pengamatan terhadap sistem penyimpanan benang jahit di Divisi PPIC yang digunakan untuk mengisi *form material card*. Penyimpanan benang jahit pada unit *material card* dalam penyusunannya masih kurang teratur, sehingga dapat menghambat dalam tahapan pencarian benang yang dibutuhkan untuk pengisian *form material card* yang akan dikirimkan ke produksi.

Dampak yang muncul sebagai akibat penyimpanan benang jahit yang penyimpanannya masih kurang teratur adalah adanya keterlambatan pengiriman *form material card* ke *sewing* atau produksi. Tinjauan khusus ini dipilih sebagai salah satu upaya untuk memperbaiki sistem penyimpanan benang jahit pada Divisi PPIC, agar mempermudah pencarian benang jahit yang dibutuhkan untuk mengisi *form material card*.

Selesainya laporan praktek kerja lapangan ini, diharapkan dapat membantu dalam mengenal dan memahami tentang perusahaan pakaian jadi dan berguna untuk penulis sendiri khususnya dan pembaca umumnya.

